

# 保健だより | 2月



令和6年12月24日  
苓北支援学校  
保健室 淵上

2学期は主に体重測定や学部ごとに保健指導を行いました。児童生徒の皆さん成長と、保健指導時の真剣な表情や笑顔を見ることができ、とても嬉しく感じました。3学期も引き続き、様々な場面で児童生徒の皆さんと関わり話などをしていきたいと思います。年明けの1月8日(水)の始業式に、元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。



## ＜歯の保健指導を実施しました＞

11月の「いい歯の日」に合わせ、各学部に歯の保健指導を実施しました。自分の歯の数を確認した後に歯磨きをしたり、本の読み聞かせを聞いたりしました。



私の歯は何本かな？



歯の模型も見ました



「だーれのは？」の  
読み聞かせ



歯がピカピカになりました！



普段から学校で歯磨き  
を頑張っており、歯磨き  
がとても上手にでき  
ていました！

## 感染症予防や目の保健指導も実施しました



校内の感染症対策について探しました



### 学校環境衛生検査



### 結果について

11月25日(月)に、学校薬剤師の上野先生が来校され、2階教室の空気検査と照度検査の実施、気温・湿度等の確認を行いました。全教室において問題は無く、正常値でした。

3学期以降も室温・湿度に配慮し、過ごしやすい環境に心がけていきます。



マスク似合っています！



紫外線から目を守るサングラスを  
かけてみました